

Que propose l'UVHC pour les lycéens ?

L'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis (UVHC) propose dans le cadre du "Continuum Bac - 3/Bac + 3", de nombreuses actions à destination des lycéens. Son objectif ? Tisser des liens étroits avec les lycées pour améliorer l'accès et la réussite dans l'enseignement supérieur.

Plusieurs rendez-vous sont organisés sur le campus ou dans les établissements du secondaire pour permettre aux jeunes dès la classe de Première de faire le choix qui leur convient le mieux en matière d'études supérieures. "Les offres de formation sont nombreuses et complexes. Il est donc important d'informer dès la classe de Première. Une orientation construite progressivement ne peut que favoriser la réussite du futur étudiant", explique Dorothée Callens-Debavelaere, vice-présidente déléguée à la réussite étudiante et à la vie étudiante au sein de l'UVHC. Une rencontre a été organisée le 20 janvier, date d'ouverture de la plateforme APB (voir p.8) avec les futurs bacheliers et leurs parents. L'offre de

Les sites utiles

www.letudiant.fr
www.phosphore.com



www.crous-lille.fr
www.onisep.fr



formations, les dispositifs de mobilité internationale, le dossier social étudiant (demande de bourse) et la plateforme APB ont été présentés. Le 28 janvier, une journée portes ouvertes sur les quatre campus de l'UVHC (le Mont Houy, les Tertiales, Cambrai et Maubeuge) a aussi été organisée.

Faciliter la transition vers l'université

Des journées d'immersion sont également proposées aux lycéens volontaires (Première ou Terminale). Elles permettent de se familiariser avec la vie universitaire (assister à des cours, visiter le campus ou la bibliothèque...). Les prochaines auront lieu sur le campus du Mont-Houy (du 13 au 18 février) et sur celui de Cambrai (le 8 février)*. Différents programmes (PRREL ambition,

Ingénieur, Je veux, je peux, Cordées de la réussite) permettent également d'organiser du tutorat d'orientation entre lycéens et étudiants. "L'idée est de multiplier les échanges pour permettre au lycéen d'être acteur de son orientation et ainsi d'éviter les choix par défaut", précise Dorothée Callens-Debavelaere.

Le lendemain des résultats du Bac, les journées "Passeport pour l'université" ont lieu. Ce forum d'accueil permet aux futurs étudiants de s'inscrire, d'avoir des informations sur le logement, le transport, les mutuelles étudiantes...

Pour obtenir des informations sur les formations proposées par l'UVHC, rendez-vous sur leur site : www.univ-valenciennes.fr

*Inscription obligatoire sur :
www.univ-valenciennes.fr/sio-sip-journees-immersion